



**FRANCE
GALOP**



Communiqué

Samedi 27 janvier 2024

Cagnes-sur-Mer
HOOKING, CHEVAL APPARTENANT
À ANTOINE GRIEZMANN
REMPORTE
LE POLYTRACK CHALLENGE
SECTION INTERMÉDIAIRE / CLASSIQUE

POLYTRACK



Samedi 27 janvier 2024, l'hippodrome de Cagnes-sur-Mer organisait le Grand Prix de la Riviera Côte D'Azur - Jacques Bouchara, théâtre de de la finale du Polytrack Challenge, section « intermédiaire / classique ».



Lauréat samedi de cette finale, Hooking, entraîné par Philippe Decouz, marque par la même occasion 100 points et prend donc la première place au classement du Polytrack Challenge, section « intermédiaire / classique ».

Sa victoire permet à son propriétaire, **le célèbre footballeur Antoine Griezmann**, de remporter les 30 000 € de bonus promis au vainqueur d'une section du Polytrack Challenge.

Deuxième du Grand Prix de la Riviera Côte d'Azur ce samedi, Glaer, marque pour sa part 40 points. Il se retrouve 4^e du classement du Polytrack Challenge section « Intermédiaire-Classique ». A égalité à la deuxième place, **Dawn Intello** (vainqueur du Prix Lyphard,

Listed, en novembre 2023) et Goya Senora (vainqueur du Prix Arcangues, Listed, en décembre 2023), se partagent le bonus de 10 000 €.

Retrouvez le résumé de la course sur le site de France Galop : [ICI](#)

Classement de la finale du Polytrack Challenge, section Intermédiaire / Classique

La prochaine épreuve du Polytrack Challenge se disputera le dimanche 11 février à Cagnes-sur-Mer. Il s'agit du Prix Saonois, finale de la section « vitesse / mile » du Polytrack Challenge.

Classement	Cheval	Points	Propriétaire	Entraîneur
1er	HOOKING	100	Ecurie Antoine Griezmann	P. Decouz
2e	Dawn Intello	50	A.B. Racing / Ecurie Ades Hazan	A. Schutz
2e	Goya Senora	50	Alain Jathère / Ecurie Haras des Senora	Y. Barberot / P. Leblanc
4e	Glaer	40	SCEA Haras Saint-Pair	J.-C. Rouget

Crédits photos : Jean-Michel Tempier

Relations Medias France Galop

Hélène Dupuy – hdupuy@france-galop.com – 06 30 41 85 89